

komplexe Wiedergabe von weitergehenden Einzelfragen zur Beweisführung zu vermitteln. Mit dieser Form der Publikation wird zugleich einem vielfach geäußerten Bedürfnis der Praxis entsprochen.

Die inhaltliche Konzipierung und die entsprechende publizistische Aufbereitung der gesamten Broschüre erfolgte in einer Gemeinschaftsarbeit des Lektorats der Publikationsabteilung des Ministeriums des Innern und der Redaktion „Forum der Kriminalistik“.

Es ist ein vorrangiges Anliegen dieser Schrift, den Untersuchungsorganen bei der richtigen Anwendung unseres sozialistischen Strafprozeßrechts zu helfen. Hinweise und Vorschläge bezüglich einer noch effektiveren Nutzung der gesamten „Fachbuchreihe Kriminalistik“ sind an den Herausgeber zu richten.

Berlin, im Oktober 1979

*Ministerium des Innern
Publikationsabteilung*